
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 034/2022 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente, informações se há 

previsão ou possibilidade de colocação de redutor de velocidade, bem como, sinalização na 

Avenida Alexandre Marion, mais precisamente nas mediações do Colégio Integrado.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento vem pautado pela reivindicação dos pais dos 

alunos do colégio Integrado, no qual reclamam da dificuldade na hora de levar e buscar 

seus filhos. 

A escola fica localizada na Avenida Alexandre Marion, sendo esta, uma 

avenida com grande movimentação de veículos e, por se tratar de uma escola, grande 

movimentação de pessoas.  

Sendo assim, é notório a enorme necessidade de se colocar sinalização de 

área escolar, que inclui o aviso para redução de velocidade e prioridade para travessia dos 

alunos, com o intuito de preservar as pessoas que lá circulam e, assim, evitar eventuais 

problemas, aumentando a segurança, justificando, portanto, o presente requerimento. 

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as informações do 

presente requerimento sejam também encaminhadas no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 14 de fevereiro de 

2022. 

a. VEREADOR TON PROÊNCIO 
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 15 de fevereiro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de fevereiro de 2022. 

 
 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

mailto:ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br

